

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

Piden expliquen

razón de traslado

director Sinfónica

Esclarecer los motivos por los que ha sido trasla-dado de cargo al director de la Sinfónica Nacional, Maestro Gilberto Orellana

h., piden al Ministerio de

Educación miembros de la Orquesta Sinfónica de El

-Pasa a la página 21-

CONTROL. Los vehículos en tránsito por nuestro país, son sometidos a un registro minucioso en equipajes de los viajeros de la región Centroamericana, en los pues-tos de control cuarentenario, para evitar la introducción de plagas o enfermeda-

des dañinas a los vegetales o animales. Técnicos de la Dirección de Defensa Agropecuaria, examinan equipajes, camiones fruteros procedentes del área. para evitar la contaminación de la producción agropecuaria nacional.

Llamado a reflexión a rechazar violencia

El Consejo Central de Elecciones, al referirse a la muerte de Inés Flores Delgado y Mario Alfredo Munguía, empleados de la institución acaecidas el 28 de Febrero, hace un llamado a la reflexión por parte de la ciudadanía para que rechace la violencia.

A continuación damos a a continuación darnos a conocer el comunicado de prensa enviado a nuestra sala de redacción: "San Salvador 3 de Marzo de 1985. El Concejo Central de Elecciones, lamenta profundamente la muerte

-Pasa a la página 17-

14 puestos de control hay contra las plagas

Para velar el cumplimiento de las medidas cuarentenarias que tienden a evitar y controlar la entrada o diseminación de plagas y enfermedades dañi-nas a los vegetales y animales del país, se han es-tablecido 14 puestos de

Asi informó ayer, la Dirección de Defensa Agro-pecuaria, al explicar que por medio de sus inspecto-res en las zonas fronterizas, en puertos y aeropuer-tos del país, constituyen la primera barrera contra las

-Pasa a la página 35-

Favorable al país es opinión obispos E.U.

"Lo más importante de nuestra visita fue podernos dar cuenta de la tremenda influencia, que para bien o para mal, ejercen los Estados Unidos sobre la re-gión", dijo el cardenal Joseph Bernardin, Arzobispo de Chicago, a su regreso a Norteamérica, el sábado

por la mañana, en el Aero-puerto El Salvador, en Co-malapa, jurisdicción de San Luis Talpa, departamento de La Paz.

El grupo de dirigentes católicos estadounidenses formado además por los ar-

-Pasa a la página 35-

Foto de LA PRENSA, por Larin. JURAMENTA. Coronel Oscar Nelson Bolaños, Jefe del Departamento General de Tránsito y Presidente de CONESVI, juramenta la Junta Directiva de CO-NESVI sección Santa Te-

Termina análisis sobre el algodón

La fase de campo de la encuesta sobre el cultivo del algodón, que cada año realiza la Dirección General de Economía

Agropecuaria, ya se finalizó. Así lo dio a canocer el Lic. Henry Alberto Quezada Coto, director de la citada institución, señalando que actualmente el Centro de Cómputo OSPA-MAG, se encuentra procesando tal información.

Los principales parámetros que se ob-

tienen de dicha investigación, son estimaciones sobre superficie sembrada, producción y rendimientos, etc.

Adicionalmente, está dependencia tie-

ca a recolectar esta información directa-mente con los productores, a fin de determinar a cuánto ascienden los costos de producción de los principales rubros agricolas, entre los que se encuentra el

Dentro de la estructura de los costos de producción del algodón, merece desta-carse lo referente a la mano de obra que se genera, desde las labores de cultivo hasta la finalización de la cosecha, la cual en promedio asciende a 82 jornales

-Pasa a la página 54-



-Foto de LA PRENSA, por Larin ENCUESTA. El Lic. Henry Alberto Quezada Coto, di-rector de Economía Agro-pecuaria, informa que ha sido finalizada la encuesta sobre el cultivo del algo-dón, que cada año realiza dicha institución. Ac-tualmente el centro de cómputo OSPA MAG, se encuentra procesando tal

Hombre celoso mata a tiros a su compañera

La señora Ana María de Jesús Marroquín, de 29 años, murió abatida a balazos en céntrico sector de la ciudad de Cojutepeque, sindicándose como respon-sable del hecho a su compañero de vida Basilio Pi-

che Cornejo, quien se dio a la fuga. El sindicado pertenecía al personal de resguardo de la Administración de Rentas de la ciudad de Co-

-Pasa a la página 35-

Agrónomo pide salvar los recursos naturales

Es tiempo de volcar todas las fuerzas, en resca-tar a la naturaleza del abandono en que se en-cuentra sometida.

Lo anterior lo expone el ingeniero agrónomo, Ri-cardo Romero Cubías, agregando que esto es tarea que corresponde a todos: ancianos, jóvenes y niños, sin distinciones étnicas, religiosas, políticas.

En El Salvador, dice, es urgente que se ejecuten

-Pasa a la página 54-

Más apoyo a pesca ndustrial camaró

Gran incremento tendrá la pesca industrial del camarón, con la adquisición de un barco camaronero, informó la Cooperativa de Pescadores Artesanales del Puerto de La Libertad (ACOPELI).

Aseguran que de esta manera, abren un nuevo capitulo en la pesca salvadoreña, y será una importante fuente de trabajo, ya que el procesado del camarón lo harán las esposas de los socios de la Cooperativa.

Capacitación Dos jornadas de capacitación para los

pescadores artesanales del sector refor mado, concluyeron recientemente

Participaron 22 miembros de las cooperativas de San Diego, Acopeli, El Soco-rro y Taquillo, como también promotores del ISTA.

Una de las jornadas fue sobre "Fundamentos de Comercialización de Produc-tos Pesqueros' y la otra fue sobre "Administración de Cooperativas: la planificación".



Invitación a la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, para que sus socios asistan a una conferencia sobre disposiciones aduaneras relacionadas con el programa Iniciativa de la Cuenca del Caribe, ha formulado la Embajada

del os Estados Unidos.

En comunicado que nos han hecho llegar, afirman, que esta conferencia es de sumo interés para promover las exportaciones de nuestro país favorecidas por la Ley de Recuperación Económica del Caribe, aprobada por el Gobierno de los Estados Unidos.

Dicho evento tendrá lugar el próximo miércoles 6 de marzo a las 2:30 p.m. en el auditorium de la Asociación Salvado-reña de Industriales (ASI). Informaron que los expositores ilus-

trarán a los exportadores salvadoreños operantes y en potencia sobre las formalidades aduaneras norteamericanas pa-

ra nuestros productos. El tema será desarrollado por los señores Robert Benzinger, del Departamento de Estaddo, Larry Theriot y Joseph Moss, de los Departamentos de Comer-

-Pasa a la página 54-



OPINION FAVORABLE. El Arzobispo de Nueva York, John O'Connor, con LA PRENSA GRAFICA en sus manos, co-mentó favorablemente nuestra foto de portada del sábado, en la que aparece intresenta cardony. Locab. Pagnardia junto con el cardenal Joseph Bernardin

(a su izquierda). Los prelados norteamericanos, llevan un criterio favorable a la situación salvadoreña, en relación con sus necesidades de más ayuda. En ambos extremos los prelados James Hichey (Washington) y René Gracida (Texas)